

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Zwischenutzungen – im Marzili/Gaswerkareal – werden die Vorschriften eingehalten

In der Stadt Bern werden immer mehr Grünareale im Raum Marzili/Gaswerkareal zwischengenutzt. Es sind häufig für längere Zeit auch Fahrzeuge mit ausländischen Kontrollschildern dort abgestellt. Dabei stellen sich diverse rechtliche Fragen.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert dazu Stellung zu nehmen.

1. Werden bei den einzelnen Arealen Raum Marzili/Gaswerk die baurechtlichen und anderen Vorschriften eingehalten (insbesondere Gewässerschutz, Abstand zu Gewässer, Wald-, Umweltschutz- und Energiegesetzgebung, Heizstrahler etc.)? Wenn nein, wieso nicht? Was gibt es für Konsequenzen für die Nutzer?
2. Werden bei den einzelnen Arealen die baurechtlichen Vorschriften und Abmachungen hinsichtlich Verweildauer eingehalten? Wenn nein, wieso nicht? Was gibt es für Konsequenzen für die Nutzer?
3. Ist es Aufgabe der Stadt Bern auch «Zwischennutzern» aus anderen Staaten das Campen auf diesen Arealen zu ermöglichen? Wenn ja, wieso? Wenn nein, was für Massnahmen ergreifen der Gemeinderat und die zuständigen Behörden?

Bern, 28. November 2019

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser

Mitunterzeichnende: Janosch Weyermann, Ueli Jaisli